

Alis, la Gobernadora

Categoría: Archivo Histórico

Publicado: Jueves, 23 Noviembre 2023 11:36

Escrito por Rodny Alcolea Olivares

Visto: 370



Hace más de 60

años el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, con su extraordinaria visión, llamó a dignificar el papel de la mujer, como ente activo en la construcción de nuestra sociedad. Hoy, no podría hablarse de algún logro de la Revolución sin destacar el papel desempeñado por nuestras féminas.

Ellas, y su rol decisivo en la sociedad, son la más admirable conquista del proyecto social cubano. No hay llamado de la Patria en las que no se les vea, codo a codo, junto a los hombres en las más diversas, complejas e importantes tareas.

Nombres pudieran ser muchos, desde las más anónimas hasta las más conocidas entre ellas está: Alis Azhahares Torreblanca, primera mujer en Guantánamo en ocupar, desde este año, el cargo de Gobernadora, puesto al que llegó por méritos propios y que demanda de mucha dedicación y tiempo para conducir los múltiples procesos que se viven en la Cuba actual, siempre con el empeño de lograr una provincia más próspera en lo económico y social.

Alis, de nombre corto y sencillo como ella misma, es licenciada en educación primaria, Master en educación y cursó el diplomado de administración pública, miembro del Partido Comunista de Cuba, la Central de Trabajadores de Cuba, los Comités de Defensa de la Revolución y la Federación de Mujeres Cubanas.

Su vida laboral la comenzó en 1985 como maestra primaria en el Centro

Alis, la Gobernadora

Categoría: Archivo Histórico

Publicado: Jueves, 23 Noviembre 2023 11:36

Escrito por Rodny Alcolea Olivares

Visto: 370

de Referencia "Pedro Hernández Segura", en su natal municipio de San Antonio del Sur.

En su trayectoria laboral ocupó los cargos de Directora de escuela, Metodóloga de la Enseñanza Primaria, Subdirectora y Directora municipal de Educación, así como Subdirectora y Directora provincial de Educación, Vicepresidenta del Consejo de la Administración provincial, Vicepresidenta de la Asamblea provincial del Poder Popular y Vicegobernadora.

Su labor llegó también en misión internacionalista en la República Bolivariana de Venezuela. Posee varios reconocimientos como la condición de Educador Ejemplar, la medalla Rafael María de Mendive, la Distinción por la Educación Cubana y el Premio Especial del ministerio de Educación. Fue Delegada al Séptimo Congreso del Partido y Diputada al Parlamento Cubano desde la IX Legislatura.

Otros reconocimientos, que no caben en diplomas y certificados, es el respeto y cariño, de quienes laboran a su lado.



Muchos son los retos que asume en su cargo de Gobernadora, entre ellos la recuperación económica de la provincia, producción y comercialización de alimentos desde los municipios, los programas inversionistas, materiales de la construcción, de la vivienda y el materno infantil (PAMI), el control interno, el perfeccionamiento del comercio y la situación financiera de varias empresas de subordinación local y la los planteamientos y quejas de la población, y muchos

Alis, la Gobernadora

Categoría: Archivo Histórico

Publicado: Jueves, 23 Noviembre 2023 11:36

Escrito por Rodny Alcolea Olivares

Visto: 370

otros que se suman en la cotidianidad propia de los procesos de dirección.

La Gobernadora o sencillamente Alis, bien sabe de los complejos desafíos a enfrentar, se sabe acompañada de muchos que, día a día, trabajan por un Guantánamo mejor, y eso da fuerzas para seguir y avanzar.